

今年も記録的な猛暑で連日真夏日が続いておりますが夏バテなどされていませんか？まだまだ1ヶ月ほど暑さも続くと思いますが体調管理に気を付けてお過ごし下さい。

有限会社美栗陸送 代表取締役 栗本佳孝

SNS(ソーシャルネットワーキングサービス)



mixi, twitter, facebook, Line など、最近ではスマートフォンの普及に伴い日本での登録者数では今年の5月時点で Line が1094万人、facebook の906万人を抜いて NO.1 のソーシャルメディアになっています。

それでは、Line はビジネス活用ができるのか？

最近では規制の方向に向かっていますが、Line は圧倒的に学生と女性に人気のあるソーシャルメディアです。美容サロンやエステなどでの顧客の囲い込みに Line はとても向いているソーシャルメディアです。

ソーシャルメディアをいかにしてビジネスに活用していくかは、基本はホームページも同じですがどのような目的で誰に何を伝えるのかを明確にしてきちんと運用していく必要があります。

ホームページは一方通行ですがソーシャルメディアは双方向性があるので、コミュニケーション頻度を上げていく事でビジネスに確実に繋がっていきます。

即効性はありませんが、時間をかければかなりの数の紹介が入ってくる事を私は実感しています。特に自動車販売の場合はクルマを購入するタイミングと情報を発信するタイミングが一致するケースがすくないので、有益な情報を提供し続ける事で、信頼されてクルマ購入のタイミングにある人に紹介されていくといった流れを構築する必要があります。

ただし、「ソーシャルメディアを利用して集客が出来る」といってホームページ制作のような高額なサービスを販売している業者もいるので注意が必要です。

マスコミ活用実績



7月26日岐阜新聞朝刊第1面に燃料代の高騰による運送事業への影響についてコメントを書かせていただきました。

今月のお勧め本紹介



売らないセールスで誰もが成功する人は常に何かを買いたがっています。売られる事に対しては抵抗を強く感じます。

これから先の営業の仕方について重要な事が書かれた1冊でお勧めです。いつまでも古い営業スタイルでは、世間から取り残されてしまい、やがて衰退してしまうでしょう。

お客様の立場で考え行動する 有限会社美栗陸送

岐阜県岐阜市細畑1-8-7 TEL: 058-213-6445 FAX: 058-213-6446

目について

ここ最近の天気で疲れがたまっているかと思います。疲れていても運転をしなければならない状況がありますが、それでも安全運転をお願い致します。そこで今回は目に付いて少し学んでみました。

☞ 疲労の影響は目に最も強く現れる

運転時に疲労の影響が最も強く現れるのは、目だといわれています。目が疲れると、見落としや見間違いが増える危険性があります。疲労時の運転は控えるとともに、長距離走行時にはこまめに休憩をとって疲れを防止しましょう。

☞ 動体視力は静止視力より低下する

動きながらものを見る時や、動いているものを見る時の視力を「動体視力」といいますが、動体視力は静止視力(止まった状態で止まったものを見る時の視力)よりも低下します。また、動体視力はスピードが速いほど低下していき、特に近くのものが見えにくくなりますから、スピードを出し過ぎないように注意しましょう。

☞ ドライバーの陥りやすい錯覚

人は常にものを正しく見ているとは限らず、錯覚を起こすことがあります。例えば同じ距離にいても、大きな車は近くに見え、小さい車は遠くに見えます。そのため右折時などに、接近してくる二輪車との距離を実際よりも遠くに判断して、自車の方が先に行けるという誤った判断をすることがありますから注意しましょう。

また、夜間や高速道路の走行時は、自車の速度を実際よりも遅く感じやすいといわれています。そのためスピードを出し過ぎる傾向がありますから、ときどきスピードメーターをチェックして、スピードを出し過ぎないように注意しましょう。

(犬塚芳彰)

パソコンの裏ワザ

パソコンの裏ワザ的なものを紹介したいと思います。パソコンをずっと使っているとパソコンのシャットダウンが遅くなる場合があります。長いと2~3分くらいシャットダウンに時間がかかることも。これは、シャットダウンのときに「ユーザーのレジストリによって使用されたメモリが解放されないため」に起こるらしいのですが…よくわかりません(^_^;) 

難しい理由はさておき(笑)

そういうときは [User Profile Hive Cleanup Service](#) をインストールしてみるとイイらしいです。User Profile Hive Cleanup Service は Windows を作っている Microsoft が提供しているものなので心配はなさそうです。

User Profile Hive Cleanup Service を導入すれば2~3分掛かっていたシャットダウンが場合によっては数十秒で終わるようになることもあるようです。

インストールは Microsoft のホームページから出来ます。ホームページでは正規のソフトウェアかチェックされるので Internet Explore でサイトに行ってください。シャットダウンが遅い PC に是非お試しください。

多少は効果があるかもしれません。

(中原 毅)